



ふれあい

記事と情報は
周陽公民館へ
☎ 28-6515
メールアドレス shuyo-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

4月の資源回収日は19日（第3日曜日）です。

ありがとう
周栄幼稚園
そして、さよなら



園児代表による園旗返納



修了証書授与式に臨む園児はみんな堂々として立派な態度

ごあいさつ

この度、周栄幼稚園は、44年の歴史に幕を閉じました。地域の皆様には、長い間大変お世話になり、支えていただき心より感謝申し上げます。



谷口園長

地域の行事に多く参加させていただいたり、老人クラブやなごやかサロンの方々のご指導をいただいたり、園児たちにとっては忘れられない温かい想い出の1ページです。優しさをたくさん学ぶことができました。閉園式に歌った『心のバトン』はいつまでも続くことと思います。

周陽地区の皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

園長 谷口 由美子



15名の周栄幼稚園最後の卒園児たち

これからの主な行事予定

4月

- 1日 (公) 公民館講座生募集開始
2日 (社) 食事交歓会(花見)
8日 (コ) 交通立哨
(小・中) 始業式
(中) 入学式
9日 (小) 入学式
12日 (県) 県議会議員選挙
15日 (小) 集団下校
(社) 周陽子育てサロン
19日 (コ) 資源回収
24日 (公) 休講(～5/7)
(小) 参観日・学級懇談会・PTA総会
26日 (市) 周南市長選挙

周陽公民館文化祭

3月8日(日)

今年の文化祭では珍しく「餅まき」が行われ、約200名の老若男女が楽しく元気に餅拾いをしました。



あとがき



花はさかりに、月はくまなきをのみ見るものかは。

まさに春本番になつてまいりました。

さて、一面でお知らせしましたように、周辺幼稚園の閉園という淋しい出来事に接しましたが、その中で園児たちの堂々とした態度に先生方の指導力の素晴らしいしさに感動しました。やはり、春は希望に満ちた季節だという想いが湧いてきました。無限の力を秘めている子どもたちの将来は、大人の接し方によつて随分違つたものになるでしょう。厳しく、そして優しく思いやりをもつて地域の「たか

おめでとう、それぞれの旅立ちへ



3/12 周陽中学校

3月12日(水)周陽中学校 142名

3月20日(金)周陽小学校 60名

それぞれ厳かに肃々と卒業式が執り行われました。新しい生活に向けていい旅立ちを!



3/20 周陽小学校

緑地公園の桜も咲き始め、すっかり春らしくなつてまいりました。

さて、私ことこのたび三月末日をもちまして、周陽公民館長を退任いたしました。在任中、まだまだやらなければならぬことが山積しており、自責の念に駆られる日々を過ごしているこのごろです。

思い起こせば、夏まつり、秋の運動会、新年互礼会、そして公民館文化祭

等々、数々の行事は、わたしの人生の一ページとして胸板深く刻み込んでおきたいものと思つております。

これから周陽地区のますますのご発展と、皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げ、お礼のごあいさつとさせていただきます。

在任中、ほんとうにありがとうございました。

周陽公民館 前館長 内山 純一

こあいさつ